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     Jeudi 29 juin 2017 
 
 
Participants 

- les membres du CA : Manu Régnier, Céline Blenner, Mych Allier, Marie Counil, Claude Butin, Véronique 
Corbières, Michelle Goester, Anne Rolland, Damien Perrier 

- Excusée : Maylis Léonard (pouvoir à Céline) 
- Lieu et heure : Chez Marie Counil à 20h 30 

    
Ordre du jour 

• Courrier de la préfecture  

• Demande d’Alain pour le fonctionnement de l’année prochaine. 

• Concert Durante : organisation 

• Vote du prochain programme. 
 
 
1-Courrier de la préfecture :  
Il semble qu’il y ait trop de sujets de désaccord avec la préfecture : d’une part en ce qui concerne la validation 
des statuts et d’autre part, les déclarations de nouveaux bureaux avec les différents procès verbaux. Nous 
décidons donc, de prendre un rendez-vous pour éclaircir ces questions avant de répondre à leur demande. 
Véronique et Claude iront au rendez-vous. 
 
2-Alain a demandé à Manu de voir s’il y aura, pour la saison prochaine, des personnes volontaires pour un CA 
afin de ne pas recommencer avec des personnes qui se dévouent sans conviction. Si c’était le cas il ne désirera 
pas continuer la chorale dans ces conditions. Après un rapide sondage, 5 membres de ce CA accepteraient de 
renouveler leur mandat, mais aucun ne se proposerait pour la trésorerie. Peut-être d’autres choristes seraient 
disposés à s’impliquer à leur tour. Manu, Véronique, Anne , Mych et Damien continueraient. Manu dit qu’il 
continuera s’il se sent soutenu par une équipe, ce qui est aussi le cas des autres, remarque Véronique. 
 
3-Concert Durante :  
 Eglises: Demander à Bénédicte où elle en est avec l’église de Meylan. La convention de l’église de 
Villard a été donnée à Mathieu. Manu prend contact avec lui. 
 
 Musiciens : Le devis a été signé et envoyé par courrier à « Orchidées ». Claude voit avec Baptistine pour 
la déclaration GUSO de son intervention . Alain a vu avec l’organiste. Reste le problème du pianiste pour les 
répétitions (6 heures). Claude voit avec Laurence Garcin si elle serait volontaire pour le prix qui a été budgété ou 
si elle aurait une proposition de pianiste à nous faire. 2 services à 183€ TTC 
 
 Annonceurs: Maylis s’occupe de faire les différents reçus fiscaux aux commerces et entreprises. Claude 
et Véronique feront les factures et les logos pour le panneau. Damien les plastifiera. Maylis encaissera les 
chèques. 

 Communication : Michèle, Marie et Bénédicte s’occupent des affiches des flyers. 

Avec la commission communication, elles ont fait un rétroplannig et le dérouleront en temps utile. Les invitations, 
la billetterie,  les programmes, le sticker et les différents moyens d’annoncer les concerts. Anne propose  le site 
« Obi- pop » . Il faut penser à inviter les « chiffonnières » et « la compagnie Léon Nathan », en remerciement à 
leur soutien. Céline répertorie les différentes chorales de Meylan et des environs à contacter pour le concert de 
Meylan.

 Logistique : Damien a déjà vu avec Alain et il demandera de l’aide avant les concerts. Sa remorque 
devrait suffire au transport des praticables. Il faudra voir pour le transport du panneau des annonceurs. 
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 La billetterie :250 billets pour Villard, 250 pour Autrans, 200 pour Meylan devraient suffire. Rappel des 
tarifs :18€ à l’entrée, 15 € en prévente et 8 € pour les enfants. Michelle s’en charge. 

 Céline a demandé à Alain pour la question de l’orgue : location et transport. 
« Il s'agit de l'orgue de Promonet (Rives) qu'il faudra amener à Meylan puis à Villard. Sur Autrans on 
prendra l'orgue local ("s'il fonctionne" dit Alain...).  
Pour ceux qui ont déjà participé au joyeux transport de l'orgue ce n'est pas le même que les autres fois, 
plus petit et moins lourd, transportable à 2 (dixit Alain).  
Il est réservé pour les dates.  
Restera à voir comment on peut le stocker entre le concert de Meylan et celui de Villard, l'idéal étant qu'il 
reste quelque part dans l'église de Villard...  
En résumé il faudra prévoir :   
- trajet Rives/Meylan (vendredi ou samedi) 
- trajet Meylan/Villard après le concert de Meylan 
- stockage dans église de Villard (idéal) ou ailleurs si pas possible (chez Alain si besoin) 
- trajet retour Villard/Rives selon dispo des transporteurs... 
Pour info ça doit tenir dans une voiture type kangoo. » 

 
 Il faut prévoir une salle attenante pour les musiciens dans chaque église. Demander à Bénédicte pour 
Meylan, Colette pour Autrans et Anne s’occupe de demander à Villard. Myche s’'occupe de demander à la mairie 
de VILLARD et de LANS une place pour le forum des associations et de trouver un resto pour un repas le 
dimanche soir après le concert de VILLARD. 

 Tenues de concert : En commission artistique, il a été décidé de s’habiller en noir avec les accessoires : 
pochettes, ceintures, cravates colorés. 

 

4-Programme 2017/18 : Anne a présenté le programme donné par Alain et le CA a voté : 9 oui, 1 abstention. 
 
Relevé d’actions 
 

Quoi ? Qui ? Pour quand ? 

Rendez-vous Préfecture (mail) Claude, Véronique Aujourd’hui 

Guso Baptistine Claude septembre 

Laurence Garcin (mail) Claude Aujourd’hui 

Reçus fiscaux et encaissement chèques annonceurs Maylis Au plus vite 

Factures et logos annonceurs Claude, Véronique Mardi 4 juillet 

Plastifier les logos Damien A la rentrée 

Affiches, flyers, communication… Michèle, Marie, 
Bénédicte 

Août 

Contacter Alain pour l’orgue  

Liste des chœurs sur Meylan 

Céline ? 

Salles attenantes aux églises pour les concerts mais aussi pour 
les répétitions du 30/09 et1/10 

Bénédicte, Anne 
Colette ? 

 

Contacter Bénédicte pour Meylan ?  
Forum des assoc (Lans Villard)  repas après concert Myche  

 
Fin de réunion à 22h45 


